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市長記者会見記録

日時：２０２２年７月５日（火）１４時００分～１４時０６分 

場所：第３庁舎１８階 講堂 

議題：市政一般 

<内容> 

≪市政一般≫ 

【司会】 ただいまより定例市長記者会見を始めます。本日の議題は市政一般となっ

ております。それでは、早速質疑に入らせていただきますが、進行につきましては、

幹事社様、よろしくお願いいたします。

≪KDDIの通信障害について≫ 

【東京（幹事社）】 幹事社の東京新聞です。週末にａｕの大規模な通信障害がありま

したけれども、市内でも市バスナビですとかコロナの感染者への健康観察の連絡とか

消防の救急要請などで影響があったようですけれども、今の時点で把握されている市

内への影響を教えていただけますでしょうか。 

【市長】 まさに今言っていただいたとおりなんですが、ちょっとお待ちください。 

 まず、交通局の話でありますけれども、市バスナビ、リアルタイム（※補記）運行

情報というのが確認できなくなりました。それから、健康福祉局の管轄でいきますと、

コロナ陽性患者の健康観察のＳＭＳが利用不可になりまして、また、国のコロナ感染

症情報把握管理システム、いわゆるＨＥＲ－ＳＹＳには接続が不能という形になりま

したので、こういったところに影響が出ました。また、消防局、１１９番の通報への

影響ですが、電話につながらず直接に消防署に駆け込んだり知人に通報を依頼した件

数は２２件ございました。このような影響が出ております。 

【東京（幹事社）】 １１９番もコロナも、特に重症につながるようなものはなかった

ということでよろしいでしょうか。 

【市長】 はい。本当に幸いなことに、救急のことについても中等症以下ということ

でございましたので、不幸中の幸いという感じでございます。コロナの対応について

も、直接職員が伺ったりという形で、また、固定電話に電話をかけたりという形で対

応させていただいておりますので大丈夫です。 

≪新型コロナウイルス感染症陽性者の増加について≫ 

【東京（幹事社）】 別件で、コロナの感染者が６月の中旬頃から、徐々にまた増加に
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転じている感じがあるんですけれども、市議会でもマスクのことなど大分質問もあっ

たかと思うんですけれども、今、この状況を踏まえて、どのような感染対策などを考

えていらっしゃいますでしょうか。 

【市長】 最近、４００名というのが少し続いている状況でして、実効再生産数も１.

６ぐらいになってきている状況ですから、明らかに感染が増えてきている局面に入っ

ていると思います。なので、熱中症に気をつけながら基本的な感染対策をしっかり行

って、気が緩み過ぎないようにという形にして御注意をいただきたいと思います。ふ

だんの生活が戻ってきて、それはそれでいいことだとは思っていますけれども、今の

感染状況を十分に皆さん把握していただいて、それなりの対応を取っていただくこと

が大事かと思っています。 

【東京（幹事社）】 医療体制には、今の時点では大きな影響はない……。 

【市長】 はい。現在、重症者が２名入院されている状況で、今まで５週間続けて重

症者ベッドは空いていましたので、ゼロだったのですが、２名入っているという状況

なので、基本的に医療の体制には現時点で何の問題もございませんけれども、少し重

症者が出ていることは注視していかなくちゃいけないと思っています。 

【東京（幹事社）】 ありがとうございます。 

≪元川崎市議への政務活動費返還命令について≫

【共同（幹事社）】 共同通信です。元川崎市議の秋田恵さんに、また政務活動費の返

還命令ということで先日出たと思うんですけれども、これで複数回出ていると思うん

ですけれども、市長としての現状の認識と今回に対しての所感を伺えますでしょうか。 

【市長】 まずは、これまでも繰り返し求めてきましたけれども、これ、税金が原資

ですから、そのことに対してしっかりと説明責任を果たしていただくことが大前提に

なっていますけれども、これまでにも議会局などへの説明等々もしっかりされていな

いことは大変遺憾に思っています。返還命令と言っておりますので、しっかりと返し

ていただくことが大事だと思います。返還はもちろんですけれども、しっかりと説明

責任を果たすことは、今まで議席を市民の代表として預かっていた公人としては当た

り前の話だと思いますので、議員を辞められようとも、そこの責任は変わらないと私

は思っています。 

【共同（幹事社）】 ありがとうございます。 

【東京（幹事社）】 各社さん、お願いします。 

【司会】 御質問、以上でよろしかったでしょうか。 

 それでは、以上をもちまして市長記者会見を終了いたします。ありがとうございま
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した。 

【市長】 ありがとうございました。 

（以上） 

・この記録は、重複した言葉づかい、明らかな言い直しや質問項目などを整理した 

上で掲載しています。 

（お問合せ）川崎市役所総務企画局シティプロモーション推進室報道担当 

      電話番号：０４４（２００）０３１２


